

*Eh bien, je suis rentrée à 1h du mat' du boulot, ce soir en ouvrant ma boîte électronique, j'ai retrouvé un joli message avec les mots justes et touchants pour m'encourager. L'auteur s'y reconnaîtra bien... C'est la cerise sur le gâteau car ce soir j'ai déjà eu le plaisir de parler avec ma fille au téléphone. En ce moment elle passe ses vacances avec son père et ses grands-parents, juste le fait qu'elle me fait plein de gros bisous au téléphone, suffit amplement à me combler de bonheur. Qu'est-ce que ça sera quand elle sera de retour dans 2 jours ? Ce ne sont que des petits riens, oh, mais quels petits riens...*

**Julie**

**38 ans**

**Tananarive**